
Compañeros abogados en formación quiero ser su representante para trabajar duro por el colectivo de 
educandos. 
Mi trabajo se encaminará en apoyar y fortalecer el trabajo de las directivas de la facultad para 
semestralizar nuestro programa pues una de las grandes dificultades es la anulizacion de las materias; 
lo que normalmente aleja el título profesional mínimo un año al perder una materia. 
Es vital normalizarnos al modelo académico semestralizado imperante en la educación superior. 
Puesto que ninguno de nosotros está exento de perder una materia por diferentes motivos y no es justo 
perder un año o año y medio para poder repetir la asignatura, lo cual genera ansiedad y en peor de los 
casos deserción estudiantil. 
Si me confían esa bandera haré mi mayor esfuerzo para lograrlo durante el próximo año. 
Respetuosamente  
Carlos Rodríguez  
Curso 2b aspirante a representante de facultad 

 


